



Diagnose Lungenkrebs: Neues aus der Forschung

Donnerstag, 22. November 2018
16:15 bis 18:30 Uhr

Diagnose Lungenkrebs: Neues aus der Forschung

- **Wie wird Lungenkrebs heute behandelt?**
- **Welche Krankheitsbilder gibt es?**
- **Was sind die Vor- und Nachteile der verschiedenen Behandlungsoptionen?**

Diese Fragen werden am Donnerstag, 22. November 2018 im Rahmen des Publikumsanlasses zum Thema Lungenkrebs im Marriott Hotel in Zürich diskutiert. Referenten sind renommierte Fachpersonen aus der Onkologie. Der Anlass wird vom Patientenrat der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für klinische Krebsforschung SAKK organisiert. Es dürfen Fragen an die Referenten gestellt werden.

Referate

PD Dr. Martin Früh, Prof. Dr. Oliver Gautschi, Prof. Dr. Walter Weder und Prof. Dr. Manuela Eicher

Anmeldung bis 15. November 2018 – die Teilnahme ist kostenlos.

Online: sakk.ch/diagnose-lungenkrebs

E-Mail: patients@sakk.ch

Weitere Informationen und Auskünfte unter: sakk.ch/diagnose-lungenkrebs